



© Johannes Hauber

Handballaktionstag am Albecker-Tor-Schulzentrum

Am Freitag, 15. Oktober fand am Albecker-Tor-Schulzentrum ein ganz besonderes Ereignis statt: Bei der landesweiten Aktion „Lauf dich frei! Ich spiel dich an!“ erlebten rund 100 handballbegeisterte Mädchen und Jungen einen abwechslungs- und erlebnisreichen Tag.

Unter der Leitung von Trainern der HSG-Langenu/Elchingen sowie freiwilligen HelferInnen aus der Jugendab-

teilung lernten die Kinder viele Facetten des modernen Handballtrainings kennen. Mit viel Begeisterung wurden verschiedene Übungs- und Spielformen mit und ohne Ball gemeistert, wobei der Teamgeist und das Fair Play immer im Vordergrund standen.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer nahmen am Ende voller Stolz ihre Urkunden entgegen.